

“Enamorados del Mundo”, una canción inspirada en una homilía de san Josemaría

El sencillo forma parte de un disco que reunirá enseñanzas del fundador del Opus Dei. Está producido por el multifestival católico Laudato Sí.

27/06/2020

Religión Confidencial Se estrena
“Enamorados del mundo” una

canción inspirada en una homilía de san Josemaría

Ayer 26 de junio, festividad de san Josemaría fundador del Opus Dei, se estrenó la canción "Enamorados del Mundo", el primer sencillo que ha nacido del sueño del sacerdote Antonio Cobo y que junto a otros temas, formará parte de un disco inspirado en las enseñanzas de Escrivá de Balaguer, bajo la Producción Ejecutiva de la Asociación Laudato Si y Gerson Pérez como Productor Musical.

“Enamorados del Mundo” está inspirada en la homilía de san Josemaría “Amar al mundo apasionadamente” pronunciada en el campus de la Universidad de Navarra y se ha estrenado desde las redes sociales del Multifestival Laudato Si.

La asociación Laudato Si organiza el Multifestival Laudato Si, una vez al

año durante los meses de vacaciones de verano en España.

La idea de este Multifestival, es promover la música católica contemporánea en España ofreciendo un lugar de encuentro entre los músicos participantes, ya sean solistas, grupos o coros parroquiales.

Religión Confidencial

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/enamorados-mundo-cancion-san-josemaria/> (13/01/2026)